



盲導犬学校キャラバン

11/17(金)に総合的な学習の時間の授業として、盲導犬学校キャラバンを行いました。盲導犬協会より講師の方を招いて、盲導犬のお仕事や視覚障害を持つ方の生活について教えていただきました。

盲導犬キャラバンに向けて、前日の授業で子供たちは盲導犬について聞いてみたいことを話し合いました。「どんな種類の犬が盲導犬になるんですか?」「盲導犬は家の中でも仕事をするんですか?」など、事前に考えていた質問をしながら、学ぶことができました。

キャラバンの途中には盲導犬〇×クイズが出されました。「盲導犬は道案内ができる」という問題では、全員が自信を持って「〇」と解答!!しかし答えは「×」!!驚いて盛り上がる場面もありました。



全校芋煮会の持ち物について

11月29日(水)に、学校応援団企画として全校芋煮会が行われます。有志の保護者の方々に芋煮を作っていただき、体育館に全校が集まり、みんなで食べます。この日は給食がありませんので、おにぎりとレジャーシートを持たせてください。ご協力よろしくお願いします。



◎お知らせとお願い

- ・11月20日(月)に習字道具と図書の注文袋を配付しました。購入を希望される方は11月30日(木)にお金を入れて持たせてください。なお、書きぞめの授業で使用する規定用紙と手本は教材費で購入済みです。家庭での練習用に必要な方はご購入ください。